

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yesus Kristus yang telah melimpahkan Rahmat dan karunia-Nya yang senantiasa melindungi dan menyertai penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya.

Penulisan skripsi ini adalah merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana pada Fakultas Ilmu Pendidikan UNIMED. Selama dalam proses penyelesaian skripsi ini banyak kendala yang dihadapi Penulis, namun semuanya teratasi berkat bantuan dan dorongan dari berbagai pihak. Pada kesempatan ini penulis sampaikan ucapan terima kasih terkhusus kepada orang tua tercinta atas dukungan doa serta dukungan moril mulai dari awal perkuliahan sampai selesainya.

Penulis juga mengharapkan saran dan kritik yang membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Pada akhir kata Penulis sangat berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi siapa saja yang membacanya terutama sebagai bahan masukan bagi berbagai pihak yang terkait dengan permasalahan yang diangkat menjadi judul skripsi ini.

The image shows a large, faint watermark in the background. It features the circular logo of Universitas Negeri Semarang (UNIMED) with a green and gold emblem. Below the logo, the text 'THE Character Building UNIVERSITY' is written in a stylized, cursive font. To the right of this text, the date 'Medan, Desember 2017' is printed in a bold, sans-serif font.

Medan, Desember 2017

MARTA BONITA TAMPUBOLON

NIM 1132171010

UCAPAN TERIMA KASIH

Dengan segala kerendahan hati penulis mengucapkan Puji dan Syukur Kepada Tuhan Yesus Kristus atas segala berkat dan karunia-Nya yang telah menganugerahkan kesehatan dan segalanya kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.

Skripsi ini dapat diselesaikan berkat bantuan dan dorongan dari berbagai pihak baik dari segi moril maupun materil. Terkhusus penulis ingin mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya buat kedua orang tua penulis Amang Parsinuan **Parluhutan Tampubolon**, dan Inang Pangitubu **Pasu Simanjuntak** yang selalu mendukung penulis, selalu mendoakan penulis, selalu memberikan semangat dan motivasi yang sangat luar biasa kepada penulis, tidak pernah mengeluh selalu mendengarkan curahan hati penulis. Terimakasih untuk segala cinta dan kasih yang kalian berikan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.

Terima kasih penulis ucapkan untuk Bapak **Drs. Faber Simorangkir, MS** selaku Dosen Pembimbing Skripsi sekaligus Orang Tua penulis yang telah banyak meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk membimbing dan mengarahkan dengan penuh perhatian, kesabaran dan motivasi kepada penulis selama penyelesaian skripsi ini.

Pada Kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor Universitas Negeri Medan.
2. Bapak Dr. Nasrun, MS selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan.
3. Bapak Prof. Dr. Yusnadi, MS selaku Wakil Dekan Bidang Akademik FIP UNIMED sekaligus Dosen Penguji Skripsi yang telah meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk membimbing dan mengarahkan penulis selama ini dalam menyelesaikan penulisan skripsi.
4. Bapak Drs. Elizon Nainggolan, M.Pd selaku Wakil Dekan Bidang Keuangan dan Kepegawaian FIP UNIMED.
5. Bapak Drs. Edidon Hutasuhut, M.Pd selaku Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan FIP UNIMED.
6. Ibu Dra. Rosdiana, M.Pd selaku Ketua Jurusan Pendidikan Luar Sekolah sekaligus Dosen Pembimbing Akademik dan juga Dosen Penguji Skripsi yang telah meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk membimbing dan mengarahkan penulis selama ini dalam menyelesaikan penulisan skripsi.
7. Bapak Dr. Sudirman, SE, M.Pd selaku Sekretaris Jurusan Pendidikan Luar Sekolah Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan.
8. Ibu Anifah, S.sos., M.Pd Dosen Penguji Skripsi yang telah meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk membimbing dan mengarahkan penulis selama ini dalam menyelesaikan penulisan skripsi.

9. Seluruh Dosen Jurusan Pendidikan Luar Sekolah FIP UNIMED yang telah memberikan ilmunya selama perkuliahan serta Kak Surya Indrawati, M.Pd dan seluruh staf pegawai yang telah banyak membantu dalam hal surat menyurat.
10. Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada kakak Desvina Tampubolon, Amd dan Abang Ipar Zulkifli Purba, kakak Risdaniaty S.Kep,Ns dan juga Ito satu-satunya Simon Felix Tampubolon, tidak lupa ponakan yang sangat pintar Efraim Lemuel Purba yang selalu memotivasi dan memberikan hiburan yang sangat luar biasa dengan cinta kasih sehingga penulis sangat bersemangat dalam menyelesaikan skripsi ini.
11. Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada teman kecil penulis hingga saat ini Gerobak Pasir Cornelia Sembiring, Juni Ani Simanjuntak, Eva I Saragih, Anggun Tina Purba, Ririn F Girsang, kakak Sry Juliana Saragih, Indri Betty Butar-butar, Anggun Wulandari, dan Irma Yunis Tira, yang selalu memberikan cinta kasih yang sangat luar biasa, hiburan yang sangat luar biasa, selalu mendukung dan memotivasi penulis, terima kasih adik-adik ku kalian adalah salah satu anugerah yang sangat indah yang diberikan Tuhan untuk penulis, semangat buat adik ku yang sedang dalam penulisan skripsi, aku mengasihi kalian dek, kelak kita bakal sukses bersama.
12. Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada kakak sekaligus sahabat penulis Morita Nainggolan, S.Pd yang selalu bersama-sama dimulai dari teman SMA dan berlanjut di Perguruan Tinggi, satu kos selama 4 tahun, terimakasih selalu sabar menghadapi penulis yang keras kepala, teman curhat, teman jalan-jalan, teman senang, teman sedih, selalu mendukung dan selalu

memotivasi dalam berbagai hal, terima kasih selalu membantu, terima kasih untuk segala doa dan penghiburan.

13. Teristimewa penulis ucapkan kepada Sahabat ku ARMI, Lopian Greace Angel, S.Pd., Mey Aritonang dan Novita C Siahaan, Amd dan juga tidak lupa teman sejawat kelas XII-IPS angkatan 2013 Alumni SMA SW MARIA GORETTI PEMATANGSIANTAR yang tidak dapat disebutkan satu persatu.
14. Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada teman seperjuangan bimbingan, teman PKL dan sekaligus teman sekelas Sondang Sianturi yang gampang mewek, Lita Riyanti Manalu yang sangat suka menghilang dari peradaban, Marietha Lumbantobing yang paling berani menghubungi bapak, Alesya Sinaga, S.Pd pecinta korea dan duluan wisuda meninggalkan kami, dan juga Janwer Sinaga lelaki satu-satunya yang sangat pelit.
15. Teristimewa penulis ucapkan terimakasih kepada teman seperjuangan yang sudah melalui masa-masa sulit dan bahagia selama 4 tahun ini yaitu PLS Regular B 2013 terkhusus Runggu Simanjuntak, S.Pd., Sonia Impian Simanjuntak, S.Pd. Ronald Manurung S.Pd dan Bobby Decten CS.pd yang mau direpotkan dan mau disusahkan, teman-teman lainnya Rifani, Masron, Dina, Karina, Siti Fatimah, Delya, Elfris, Darma dan teman lainnya yang tidak dapat disebutkan satu persatu.
16. Teristimewa penulis ucapkan terima kasih untuk Adik ku Mawar Tamba, Elisabeth Sitompul, abang Ridoi Fernando Rumapea, abang Midun Rumapea, kakak Martha Simangunsong, kakak Tiwa Siregar, Ito-ito ku Sandro Sipayung, Petrus Tampubolon, ito Denni Bonjov Sitompul, ito Sembiring, dan juga Dikki Joshua, bang Panri Situmorang S.Pd juga teman-teman yang

lain yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, terima kasih untuk setiap semangat dan dorongan cinta kasih pertemanan yang sangat luar biasa kepada penulis.

17. Terakhir penulis ucapkan terima kasih untuk teman-teman kos 125 kakak kece badai ku Reyna, Dosmandiri, Kartini, Tyara, Tiur, Elpiani dan Romiuli dan juga teman yang akan menyusul Renata, Purnama dan Yesti. Adik-adik 113 ku Liawati, Derisna dan Remida. Adik-adik Gg Jala 2b si kece badai pecinta korea Lasma, Ate Malem, dan Lenni terimakasih untuk segala cinta kasih kepada penulis.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis akan terbuka terhadap saran dan kritik sehingga dapat menambah wawasan dan jangkauan pemikiran dalam memperbaiki dan meningkatkan mutu skripsi ini.

Medan, November 2017
Penulis,

MARTA BONITA TAMPUBOLON
NIM. 1132171010